

Devocionario móvil: para tu diálogo con Dios

Presentamos una nueva herramienta digital para facilitar la oración en la vida cotidiana. El Devocionario móvil es una selección de oraciones y textos doctrinales, accesible desde cualquier dispositivo en múltiples idiomas, incluso sin conexión a internet.

10/11/2025

Entra en el Devocionario móvil en este enlace.

En el ritmo acelerado de la vida contemporánea, encontrar momentos para dialogar con Dios se ha vuelto un verdadero desafío. Por eso, la experiencia cristiana ha desarrollado a lo largo del tiempo diversos modos, prácticas, costumbres y devociones que buscan, con creatividad, cultivar una relación con Dios asistida por hábitos que favorezcan el crecimiento en el diálogo con Jesucristo y con los santos. En este camino, como enseña el Catecismo, la oración vocal constituye un elemento indispensable y, al mismo tiempo, una forma auténtica de oración contemplativa (cf. CIC 2701, 2704).

Con frecuencia rezamos con palabras que no nacen de nosotros, sino que nuestra voz asume la fuerza viva de la tradición de la Iglesia: el Padrenuestro, el Avemaría, el Credo, los salmos, los himnos. Como recuerda el papa León XIV: «Así como no nos cansamos de respirar, del mismo modo no nos cansemos de orar. Como la respiración sostiene la vida del cuerpo, así la oración sostiene la vida del alma. La fe, ciertamente, se expresa en la oración y la oración auténtica vive de la fe» (Homilía, 19-X-2025).

Para favorecer este camino de oración, nace el **Devocionario móvil**, un instrumento diseñado para ser una ayuda discreta para la vida espiritual, al que acudir desde el teléfono, la tablet o el computador y encontrar así un apoyo especial para la vida interior.

Siempre contigo, incluso sin conexión

Quizás la característica más práctica de este devocionario es que siempre está disponible: una vez que se visita por primera vez, el devocionario queda guardado en el dispositivo y se puede consultar en cualquier momento, incluso si no se dispone de cobertura o conexión a internet. De este modo, se convierte en un recurso fiable para rezar en el transporte público, en una sala de espera, durante un viaje o en la quietud de una iglesia.

Un espacio personal y adaptado al usuario

Cada persona tiene un modo único de rezar y unas devociones preferidas. Por eso, el devocionario permite guardar las oraciones más usadas en una sección de

"Marcadores", creando así una colección personal de fácil acceso. Además, para garantizar una lectura cómoda en cualquier circunstancia, es posible ajustar el tamaño del texto y activar un modo oscuro que facilita la lectura con poca luz, cuidando la vista y favoreciendo el recogimiento.

Se han incluido oraciones para la preparación y acción de gracias de la santa Misa, el Santo Rosario, himnos eucarísticos como el Adoro te devote y el Sacris solémniis, así como otros himnos como el Ubi caritas y el Ave maris stella. También se han incorporado fórmulas de doctrina cristiana, como los dones y frutos del Espíritu Santo, las obras de misericordia, así como oraciones por los difuntos, estampas devocionales y otros textos de piedad y formación.

Una ventana a la Iglesia universal

La oración nos une a la Iglesia universal, que es rica en lenguas y tradiciones. El Devocionario móvil refleja esta realidad al permitir no solo consultar las oraciones en más de 10 idiomas, sino también visualizarlas en dos lenguas a la vez, en columnas paralelas. Esta función es especialmente útil para quienes desean rezar en su idioma materno mientras profundizan en el sentido original de los textos litúrgicos —por ejemplo, comparándolos con su versión en latín—, así como para quienes están aprendiendo las oraciones en otra lengua.

Diseñado para la serenidad

Se ha puesto un especial esmero en que la experiencia de uso sea serena y enfocada: se ha privilegiado que la interfaz sea limpia, sin elementos

que distraigan del contenido principal. Es un espacio seguro y privado, diseñado exclusivamente para facilitar el diálogo íntimo con Dios.

En definitiva, el Devocionario móvil busca ser un instrumento que, aprovechando las herramientas de nuestro tiempo, ayude a caminar junto a Jesús en la vida de todos los días.

Esperamos que sea de utilidad para muchas personas en su camino de fe. Te invitamos a descubrirlo y a hacerlo tuyo.

Te puede interesar

- [Libros electrónicos del papa León XIV](#)

- 50 preguntas sobre Jesucristo y la Iglesia

- Ebook: el Compendio del Catecismo de la Iglesia Católica

- Versión digital gratuita de los Evangelios

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/un-devocionario-movil-para-telefonos-y-tablets/> (18/02/2026)